

## Graduación tecnólogos de ciencias médicas en Holguín

- Última actualización: Jueves, 15 Febrero 2024 14:54

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 500



En la mañana de hoy jueves 15 de febrero, se graduó en la provincia de Holguín un nuevo ejercito de batas blancas, esta Universidad del Sistema de Salud, sigue formando profesionales altamente calificados para Cuba y el Mundo.

## Graduación tecnólogos de ciencias médicas en Holguín

- Última actualización: Jueves, 15 Febrero 2024 14:54  
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional  
Visto: 500

---



Esta Universidad del Sistema de Salud sigue formando profesionales altamente calificados para Cuba y el Mundo.

Felicidades!!!

[Holguín: Cirugía neonatal con altos estándares de calidad](#)